



EM 26.10.18

## Schüler erleben bewegungsintensiven Handballtag an der Grundschule Dassel

**DASSEL.** Kleine Spiele mit Hand und Ball sind gerade in den Sportstunden in der Grundschule ein wichtiger Baustein, um das kreative Spielen mit unterschiedlichen Bällen zu fördern. Sie sorgen für gezielte Wahrnehmungs- und Bewegungserfahrungen, stärken das Selbstvertrauen und die Selbstbestätigung und fördern das soziale Verhalten. Zudem sind sie spannend, bewegungsintensiv und motivierend: Jeder kann mitmachen. In der Grundschule Dassel, die mit dem Gütesiegel »Sportfreundliche Schule« ausgezeichnet ist, stand nun für die dritten und vierten Klassen ein Handballtag an. Michael und Fred Baukloh vom DSC und FSJler Jendrik Philipps stellten die Mannschaftsportart vor. An verschiedenen Stationen wurde Zielwerfen geübt. Wurf-Übungen wurden gemacht. Sprin-



gen und Werfen gleichzeitig fiel nicht allen leicht. Vor allem sollten die Schüler die Angst vor dem Ball verlieren, erklärte Michael Baukloh. Das Geübte wurde dann im Rahmen von Spiel-

zügen umgesetzt. Den Kindern hat es Spaß gemacht, sich richtig auszupeinern. Sie hätten das Handballtraining »gut gemacht«, lobte dann auch eine Lehrkraft.

Fotos: Stöckemann